

puis à son distingué successeur, et aussi, à mon confrère et ami le nouveau curé de Brompton Falls : *Ad multos annos !*

* * *

Ces jours derniers, Mgr le grand-vicaire Chalifoux se rendait chez M. le curé N.-J. Lemire, aux Sainte-Anges-de-Ham-Nord, et y présidait une assemblée de paroisse. On possède là une jolie église et de bonnes écoles, il s'agit de construire un nouveau presbytère. Les paroissiens, à leur ordinaire, ont décidé de bien faire les choses. C'est encore un bon point à leur acquit et une nouvelle de progrès à annoncer.

* * *

L'Union Saint-Joseph de Sherbrooke est elle aussi, je crois, dans la voie du progrès, si du moins on en juge par le regain de vie dont elle a fait preuve hier. Comme c'est le nom de Joseph qu'elle porte, c'est son patronage que l'Union fête. Ses membres assistent ce jour-là à une grand'messe, il y a sermon de circonstance, procession par les rues de la ville, drapeau au vent, insignes en vue et fanfare aux échos !

Et c'est ainsi que les choses se passèrent, hier le 20 avril. Un peu avant 10 heures, un joyeux défilé débouchait, aux accords d'une « harmonie » très éclatante, sur la place de la cathédrale. Mgr l'évêque de Sherbrooke était malheureusement absent, car Sa Grandeur avait dû commencer hier sa visite pastorale et se rendre à Capelton. Mgr le grand-vicaire Chalifoux était à son siège au chœur. Le clergé de l'évêché et du séminaire assistait nombreux. L'église était à peine assez grande pour contenir la foule des membres de l'Union et leurs amis.

S'inspirant du passage de saint Mathieu qui affirme (ch. I., v. 19) que *Joseph, l'époux de Marie, était un homme juste*, le prédicateur du jour exhorte ses frères et amis de l'Union à être des hommes justes, à l'exemple du chaste Joseph, gardien de Marie et protecteur de Jésus, par la pureté de leur vie et par l'accomplissement fidèle de leurs devoirs d'époux chrétiens et de pères de famille. Puisse